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委員会開会 

（教育長）宣言および開会あいさつ 

２学期が始まり、先週末には中学校と一部の小学校において体育大会が開催された。中

名田小学校では４年ぶりに地区との合同で開催され、非常に良い体育大会であった。 

最近、新型コロナウイルスに加え、インフルエンザの流行の兆しもある。引き続き感染

防止対策の徹底を行っていくことが重要であるので、各学校への指導を講じてまいりたい。 

 

１ 会議録の承認について 

第８５８回教育委員会定例会会議録 ≪承認≫ 

 会議録署名人２名の選任 

第８５９回教育委員会定例会会議録署名委員選任 ≪村上委員、桂田委員≫ 

 

２ 報 告 

・報告第１４号  諸般の報告 令和５年８月１８日～令和５年９月１４日 

         行事予定  令和５年９月１５日～令和５年１０月３１日 ≪承認≫ 

開 催 日 時 令和 5 年 9 月 15 日(金) 開会 15:30   閉会 16:25 

開 催 場 所 市庁舎 4 階 401 会議室  

出 席 委 員 窪田教育長 村上委員 坂下委員   

欠 席 委 員 上田職務代理者     

事 務 局 谷教育部長 教育総務課長 
生涯学習 

スポーツ課長 
松宮 GL 井上 GL 

栗原 GL     

     

傍 聴 者      

会      議 会議の結果 



 令和５年 第８５９回小浜市教育委員会定例会 会議録 

   

- 2 - 

  教育長  １０月２４～２５日に、嶺南地区教育長会の県外視察研修として、愛知県春日

井市へ出向く予定である。愛知県春日井市は教育の DX化における全国の先進地

であり、しっかり学んでまいりたいと考えている。 

  村上委員 ９月５日の学校教育への寄附に対する感謝状贈呈式について、内容を報告いた

だきたい。 

  事務局  今回、この寄附の趣旨に賛同いただいた松岡工務店様から、２０万円のご寄附

をいただいた。学校教育への寄附については広く市内の企業へ呼びかけをして

おり、今後さらに寄附の輪が広がるようＰＲしていきたいと考えている。 

  村上委員 ８月２６日に行われた地域スポーツクラブ活動指導者研修会の参加者からの

意見等があれば報告いただきたい。 

  事務局  嶺南地域のスポーツ協会の指導者や教員が意見を出し合う研修内容であり、

「地域クラブの指導者は、今後は技術面を教えるだけでなく、生徒に寄り添っ

た指導が必要になってくる」といった意見が出ていた。 

 

３ 議 案 

 ・議案第１８号 令和５年度小浜市文化奨励賞被表彰者の決定について ≪承認≫ 

  

  教育長  昨年度の選考委員会では、最近特に若い方で短期間のうちに実績をあげておら

れる方が多いことから、活動期間が短くても被表彰の対象者としてはどうか、

という意見があったかと思うが、今年度そのような意見はなかったか。 

事務局  表彰基準については要綱を設けており、功労の部は年齢と活動期間の基準を定

めている。一方、奨励の部については、要綱では年齢や活動期間を定めておらず、

内規により、１８歳以上で活動期間が概ね１０年の方としているが、このことに

ついてはできる限り柔軟に運用させていただきたいと今回の選考会で回答させ
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ていただいた。 

教育長  １８歳未満であっても顕著な活動をされている方について奨励の部の対象と

してはどうか、との意見もあったと思うが、今回そのような意見はなかったか。 

事務局  単発的な活動ではなく、ある程度活動期間の実績があり今後の活躍が期待でき

る、という基準で今年度は選考させていただいた。 

 

４ 教育長報告 

・嶺南地域教育プログラムについて 

教員のなり手が減少し全国的に由々しき問題としてとらえられている中、福井県は教員

の人材確保に力を入れており、福井大学において嶺南地域の教員を目指す学生の入学枠と

して嶺南地域枠を創設し、昨年度から嶺南６市町が受け皿となって実施する「嶺南地域教

育プログラム」を展開している。嶺南地域枠で入学した学生は、１年次には嶺南６市町の

教育長や校長などが講師を務める講義を受講する。２年生を対象とした「嶺南地域学 B」

については、今年度は小浜市と美浜町が選択必修の講座を受け持ち、小浜市の講座を受講

する学生には拉致問題を学んでもらう。さらに、３年次には嶺南市町の学校で教員の教育

活動補助を体験してもらい、４年次には副免許を取得するための教育実習を嶺南市町の学

校で行ってもらう。嶺南の教員の人材確保の入口として福井大学の嶺南地域枠を設けたが、

出口である教員採用試験についても、先日知事が嶺南地域枠を検討していると答弁されて

おり、今後、教員採用試験における嶺南地域枠が実現し、嶺南地域の教育がより充実して

いくことを期待している。 

 

５ その他 

事務局  新型コロナウイルス感染症により、小浜美郷小学校の４年２組において、９月

１２日から１４日の３日間学級閉鎖となった。本日現在、小浜美郷小学校につい

ては学級閉鎖を講じたことにより感染拡大は落ち着いているが、市内小中学校全
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体では８月３０日の２学期始業日から本日までに教員を含め６７人の感染報告が

あり、かなりのハイペースであると感じている。インフルエンザについては、２

学期始業日から本日までに７人の感染報告を受けている。 

教育長  今後さらに感染が拡大するリスクもあるので、学校へ注意喚起を促すなど、感

染防止対策を講じていく必要がある。 

村上委員 先日から、学校給食を請け負っている業者が経営困難で突然営業を停止すると

いった事例が全国で発生していると報道されているが、小浜市ではそういった懸

念はないのか。 

事務局  中学校２校の給食調理業務を委託している業者については、今年４月の契約更

新にあたり、プロポーザル審査を実施して財務内容の確認を行っている。県内の

業者であり、経営状況に問題はないと考えている。 

村上委員 食材料などの物価が高騰しており、大変なのではないか。 

事務局  物価高騰対策として給食食材費の一部を公費負担することにより、給食費を値

上げすることなく給食運営ができていると考えている。 

 

委員会閉会 

（教育長）宣言 

 

この会議録が真正であることを確認して署名する。 

 

小浜市教育委員会議事録署名委員 

委 員   村上 郁子  教育委員     

 

委 員   桂田 理津子  教育委員    


